

Neujahrsbaby wieder aus dem Pulkautal

Am 3.1. war's soweit | Paulina Marie war nicht ganz so schnell wie Moritz im Jahr 2013, ließ aber kürzer auf sich warten als Jan 2014.

HOLLABRUNN | Das Neujahrsbaby des Landeskrankenhauses Hollabrunn kommt wie 2014 aus dem Pulkautal: Während sich der Pernerstorfer Jan Rag im Vorjahr bis zum 4. Jänner Zeit ließ, erblickte Paulina Marie Wiegler am 3. Jänner 2015, um 2.06 Uhr, das Licht der Welt.

Neujahrsbaby Paulina Marie war bei ihrer Geburt stolze 48 Zentimeter groß und 2.780 Gramm schwer. Das Mädchen ist das zweite Kind seiner glücklichen Eltern Iris und Roland Wiegler aus Hadres. Die Mitarbeiter des Krankenhauses gratulierten herzlich. Übrigens: Zuletzt kam das Hollabrunner Neujahrsbaby im Jahr 2013 „pünktlich“ am 1. Jänner.

Das österreichische Neujahrsbaby kommt übrigens aus dem Burgenland, heißt Luis, kam um Mitternacht im Krankenhaus Oberpullendorf zur Welt und war damit um zwei Sekunden flotter als der Steirer Felix. 19 Minuten nach Mitternacht wurde in St. Pölten das niederösterreichische Neujahrsbaby entbunden.



Hollabrunns Neujahrsbaby Paulina Marie mit seiner Mutter Iris. Für die stolzen Eltern aus Hadres ist es der zweite Familienzuwachs.

Foto: LK

STADT-TERMINE

Tracht erwünscht. Am 17. Jänner findet im Stadtsaal der 43. Bezirksbauernball statt. Die Landjugend, die Arbeitsgemeinschaft der Bäuerinnen und der Absolventenverband der Landwirtschaftsschule laden dazu ein. Für die Musik sorgen „Die Jungen Fetzer“. Saaleröffnung: 19.30 Uhr; Beginn: 20.30 Uhr. Der Kartenvorverkauf startet am 7. Jänner in der neuen Bezirksbauernkammer (8 bis 12 Uhr).

„Kabarett“. Unter diesem Motto geht heuer der 43. Ball für Gewerbe, Handel & Industrie im Hollabrunner Stadtsaal über die Bühne (20.30 Uhr). „Sunnyhills“ spielen auf. Disco, Damenspende, Sektbar, Tombola und eine Mitternachteinlage runden die Veranstaltung ab. Vorverkauf und Tischreservierung in der Wirtschaftskammer bzw. unter ☎ 0664-8560155.

Selbsthilfe. Die Hollabrunner Selbsthilfegruppe „Seele in Not“ lädt zu ihrem ersten Gruppentreffen im neuen Jahr am 7. Jänner (18.30 Uhr) im Landeskrankenhaus Hollabrunn (Tagesklinik, Gruppenraum). Aufgrund des Dreikönigtages findet die Runde ausnahmsweise an einem Mittwoch statt. Die nächsten Treffen finden dann wieder am ersten Dienstag im Monat statt. Ein Einstieg in die offene Gruppe ist jederzeit möglich. Kontakt: seele-in-not@a1.net; 0664-2701600 (Johann Bauer).

Ehrungen im Rahmen der 28. ÖKB-Jahresversammlung

- **Österreichische Freiheitsmedaille ÖF-AB:** Ernst Kugler.
- **Landesmedaille in Silber des NÖ Kameradschaftsbundes:** Johann Rupprecht.
- **Landesmedaille in Gold des NÖ Kameradschaftsbundes:** Alfred Deimbacher.
- **Reservisten-Ehrenschild des NÖKB:** Richard Chytra, Roman Heiden, Heinrich Kaim, Ernst Kugler, Christian Lausch.
- **Leistungsabzeichen (alt) des NÖKB:** Karl Dirnweber, Silvia Kugler, Mag. P. Stephan Schnitzer.
- **St. Martin-Leistungsabzeichen in Bronze:** Christa Gatterer, Hermi-

ne Satzinger.

- **Erinnerungsmedaille „60 Jahre ÖKB - Landesverband NÖ“:** Annemarie Kaim, Heinrich Kaim.
- **Schießleistungsabzeichen des NÖKB:** Johannes Auer, Alfred Deimbacher, Mag. P. Stephan Schnitzer (alle Bronze), Michelle Gatterer (Silber), Rosemarie Bauer, Richard Chytra, Martin Kruspel, Ernst Zöchmeister (alle Gold).
- **Auszeichnungen des ÖKB-Ortsverbandes Niederfellabrunn:** Franz Petschenig, Johann Petschenig (beide Verdienstmedaille in Silber), Robert Böck (Verdienstzeichen in Silber), Werner Gatterer (Ehrenzeichen

in Silber).

- **Österreichisches Schwarzes Kreuz (ÖSK):** Monika Gold, Christa Krutiak, Ing. Leopold Wichtl (alle Ehrennadel in Silber), Josef Ruggendorfer, Rosemarie Ruggendorfer (beide Ehrenkreuz), Hermann Indra, Wolfgang Leutner (beide Großes Ehrenkreuz), Wilhelm Peyfuss (Goldenes Ehrenzeichen).
- **Ehrenzeichen für Verdienste um die Traditionspflege:** Friedrich Ehn, Günter Haschka, Leopold Volnhals (Ortsverband Niederrußbach).
- **Großes Ehrenzeichen für Verdienste um die Traditionspflege:** Hannes Bald, Mag. P. Stephan

Schnitzer.

- **Silberner Stern zum Großen Ehrenzeichen am Bande für Verdienste um die Traditionspflege:** Erhard Vrana.
- **Vereinigung Österreichischer Peacekeeper - Bronzenes Ehrenzeichen:** Werner Gatterer.
- **k.u.k. Bürgerkorps Vöcklabruck, Silberne Verdienstmedaille:** Alfred Deimbacher.
- **2. Bruno-Papica-Gedächtnisschießen:** Edeltraud Dienstl (4. Platz, Medaille in Bronze), Alfred Dienstl (6. Platz, Medaille in Bronze), Michael Fohler (15. Platz, Urkunde).